

## Recicladores de base en La Araucanía fueron capacitados en seguridad y prevención por el Instituto de Seguridad Laboral

El Instituto de Seguridad Laboral (ISL) de La Araucanía, en conjunto con la Seremi del Medio Ambiente de la región, realizaron una capacitación dirigida a las y los recicladores de base de 12 comunas de La Araucanía. La actividad se desarrolló el 21 de febrero en el Salón Galo Sepúlveda de la Biblioteca Municipal de Temuco.

El evento contó con la presencia de la Directora Regional (s) del ISL La Araucanía, Sandra Moreno Fernández, y el Seremi del Medio Ambiente (s), Camilo Villagrán Barrera. Respecto a las charlas del ISL, fueron desarrolladas por la experta en prevención Camila Fernández Barra y el experto en prevención Oscar García Gutiérrez.



Por un lado, Camila Fernández dictó una charla sobre el manejo manual de carga y la prevención de riesgos viales, entregando consejos clave para la seguridad y salud de los recicladores. En tanto, Oscar García abordó las medidas preventivas frente a la exposición a la radiación UV de origen solar, destacando los cuidados necesarios para evitar enfermedades provocadas por los rayos ultravioleta y la importancia del uso

de elementos de protección personal durante las jornadas laborales en exteriores.

El Seremi del Medio Ambiente (s), Camilo Villagrán Barrera, destacó la importancia de esta iniciativa dentro del compromiso de gobierno del Presidente Gabriel Boric con la economía circular. "Es una actividad muy importante para nosotros, ya que promovemos un modelo que busca revalorizar los residuos y mejorar las condiciones la-

borales de quienes desempeñan este fundamental trabajo", afirmó.

Soledad Mella Vidal, presidenta de la Asociación Nacional de Recicladores de Chile, enfatizó en la relevancia de este tipo de capacitaciones, comentando que "hoy, con el cambio climático y la exposición a los

rayos UV, es más necesario que nunca proteger a nuestros compañeros y compañeras. Agradecemos esta oportunidad".

Con esta capacitación, el ISL de La Araucanía reafirma su compromiso con la seguridad laboral y el bienestar de los recicladores de base, quienes cumplen un rol fundamental en la gestión sustentable de los residuos en la región.